



Sims startet mit Test-Bestzeit

17.09.2010 - Alexander Sims (ART Grand Prix, 1:23,015 Minuten) fuhr beim Pre-Event-Test der Formel 3 Euro Serie in der Motorsport Arena Oschersleben die beste Rundenzeit. Der Brite umrundete die 3,696 Kilometer lange Strecke 0,187 Sekunden schneller als Valtteri Bottas (ART Grand Prix, 1:23,202 Minuten). Hinter Laurens Vanthoor (Signature, 1:23,224 Minuten) und António Félix da Costa (Motopark Academy, 1:23,686 Minuten) auf den Rängen drei und vier folgten mit Marco Wittmann (Signature, 1:23,800 Minuten) und Edoardo Mortara (Signature, 1:24,102 Minuten) die beiden Titelrivalen auf den Positionen fünf und sechs.

Die Piloten der Formel 3 Euro Serie hatten nur in den ersten Minuten der ersten Session des zweigeteilten Pre-Event-Tests eine trockene Piste, dann fing es zu regnen an. Alexander Sims war der Schnellste, bevor der Regen begann. Seine Bestzeit konnte im Verlauf der insgesamt 150 Minuten niemand mehr verbessern.

Im zweiten Teil des Tests trocknete der Asphalt nach dem kurzen Regenschauer fast vollständig und die Sonne kam durch. Dadurch verbesserten die Nachwuchspiloten in den Schlussminuten ihre Zeiten in jeder Runde. Nahezu alle Fahrer waren im Stande, sich kurzzeitig an die Spitze zu katapultieren. Am Ende der Session war Alexander Sims Schnellster der zweiten Testhälfte, gefolgt von António Félix da Costa, Laurens Vanthoor und Valtteri Bottas. An die Rundenzeiten des ersten Durchgangs reichte jedoch niemand heran.

Tobias Hegewald (Motopark Academy, 1:25,774 Minuten) und Renger van der Zande (Motopark Academy, 1:25,012 Minuten), die in Oschersleben ihr erstes Saisonrennen in der Formel 3 Euro Serie bestreiten, beendeten den Pre-Event-Test auf den Plätzen 13 und neun.